



Voyage Day 2

publié le 01/06/2017

Descriptif :

2e journée à Cardiff

Aujourd'hui, initiation au cricket le matin, Maël et Charlotte ont été récompensés pour la brillance de leur jeu, et tous les élèves ont découvert ce sport avec enthousiasme.

L'après-midi, visite du château de Cardiff et rallye dans le centre ville, à l'arrivée, toujours 67 élèves et 6 accompagnateurs, le compte est bon et on est toujours pas mouillés !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.